

2018年 研究業績

講演会・研究会

平成30年4月21日 筋電図塾 大阪

ジストニアと診断された1例

大阪脳神経外科病院 神経内科 松本真一

平成30年6月8日 神戸変性疾患フォーラム 神戸

透析開始後増悪した痙性斜頸の1例

大阪脳神経外科 神経内科 松本真一

平成30年9月12日 嚔下懇話会 大阪

抗神経薬が及ぼす嚔下機能への影響

大阪脳神経外科 神経内科 松本真一

平成30年9月21日 第5回日本ボツリヌス治療学会学術大会 依頼講演 東京

不随意運動領域評価法による痙性斜頸の治療

大阪脳神経外科病院 神経内科 松本真一

平成30年12月 平成30年度神経変性疾患領域における基盤的調査研究班 東京

Japan Dystonia Consortiumの構築

班員 梶龍児

所属 徳島大学大学院 医歯薬研究部 医科学部門内科系 臨床神経科学分野

共同研究者 瓦井俊孝、宮本亮介、野寺裕之、塚本—宮城愛、松井尚子、和泉唯信

徳島大学大学院 医歯薬研究部 医科学部門内科系 臨床神経科学分野

森垣龍馬、後藤恵

徳島大学大学院 医歯薬研究部 医科学部門内科系 難治性神経疾患病態研究

松本真一

大阪脳神経外科 神経内科

坂本崇

国立精神・神経医療研究センター病院 神経内科

学会発表

平成 30 年 5 月 26 日 第 59 回神経学会総会 北海道

下肢痙縮に対し短指屈筋への MAB 療法が有効であった 3 例

大阪脳神経外科病院 神経内科 松本真一

神鋼記念病院 神経内科 高橋正年

平成 30 年 7 月 5 日 第 12 回パーキンソン病・運動障害コンgres 京都

下肢痙縮に対する短趾屈筋への治療の検討

大阪脳神経外科病院 神経内科 松本真一

神鋼記念病院 神経内科 高橋正年

平成 30 年 9 月 21 日 第 5 回日本ボツリヌス治療学会学術大会 東京

短趾屈筋へのボツリヌス治療が有効であった下肢痙縮様不随意運動の検討

大阪脳神経外科病院 神経内科 松本真一

平成 30 年 11 月 9 日 第 55 回日本臨床生理学会総会 横浜

末梢神経障害に伴い顕在化したジストニアの検討

大阪脳神経外科病院 神経内科 松本真一